
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 340/2018 

  
 
Requer Informações referentes à 
quilometragem diária dos veículos que 
transportam estudantes das áreas rurais 
do Município.    (A) 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO, que praticamente toda área rural do município 
possuem moradores com filhos em idade escolar, 

 

CONSIDERANDO, que os veículos que transportam os alunos da área 
rural podem nos dar uma pequena noção de parte da sua extensão.   

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                     01 - Quantos veículos de transporte escolar têm em funcionamento no 
município? 
 
                     02 - Quais são? 
 
                     03 - Quais setores cada um deles trabalha? 
    
                     04 - Qual a quilometragem real rodada no dia por cada um deles? 
                                                                                             
                     05 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de Março de 2018. 

 

 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


